



CORIOLANUS

Coriolanus ist eine weitere große Hoffnung unserer diesjährigen Eliteauktion. Bereits in der internationalen Youngster Tour und in Springpferdeprüfungen bis zur Klasse M siegreich, macht dieser sehr vermögende Springer auf sich aufmerksam. Sein sehr großzügiger Ablauf prädestiniert Coriolanus für das große Aufgaben.

Der Vater Castelan II ist bis 1,40m erfolgreich und konnte bereits einige gekörte Hengste stellen. Sein Bruder Castelan I ist unter seiner Reiterin Monika Noskovicova bis 1,55m erfolgreich. Die Mutter von Coriolanus hat zwei Vollgeschwister, die bis 1,40m erfolgreich sind, Wildrose, die sich mit Cord Thormählen in der schweren Klasse bewies und Zorah, ebenfalls in der schweren Klasse erfolgreich. Auch der weitere Stamm 776 kann zu den besten in Holstein gezählt werden.

Coriolanus is another very promising horse in this year's elite auction. A jumper with loads of ability, he has already won in the international youngster tour and in young horse jumping classes through M level. Due to his very scopey jumping, Coriolanus will be well suited for the big stage. His sire Castelan II has results through 1.40m level and several stallion-graded sons, his brother Castelan I has results through 1.55m under his rider, Monika Noskovicova. Coriolanus's dam has two full siblings successfully shown at S through 1.40m, Wildrose (Cord Thormählen) and Zorah. Stem 776 is considered one of the best Holsteiner mare families.

Stamm/female line: 776 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Landos, Acorado, Crunch · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Aluta (Wolfgang Puschak), Lacoer (Ebba Johansson), Canturado (Patrick Stühlmeier)

120

Züchter: Dehn Gabriele 25813 Husum
Eigentümer: SR Sportpferde, Ratajczak Stefan 4315 Leipzig
 Geb.: 04.05.2012 DE421000139712 Wallach
 Farbe: Schimmel Größe: XL FN-Name: CORIOLANUS SR

Castelan II DE421000189208	Casiro I	Cassini I	Capitol I
		Generation H	Wisma H
Gracia III H	Sandro	Werona H	Landgraf I
			Batallion B H
			Sacramento Song xx
Aktie ZB1-BP DE421000172808	Clearway	Capitol I	Duerte H
		Wodka II HSP	Cor de la Bryere SF
			Golda HSP
			Capitano
Dolce Vita H	Constant		Folia H
			Lord
			Gerona 2 H
Stamm 776	Zarah-Leone H		Cor de la Bryere SF
			Ella H
			Marmor
			Aktie H